



新春を迎えて

南富良野町長 池部 彰

平成二十三年の新春を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。町民の皆様には、ご家族お揃いで輝かしい新年をお迎えのことと心よりお慶び申しあげます。

昨年を振り返りますと、2月に開催されたバンクーバー冬季オリンピックに本町出身の金村（旧姓目黒）萌絵さんが2大会連続出場され、本町住民はもとより多くの方々に感動と勇気を与えてくれました。現在は帰郷され、本町のスポーツ振興にご理解をいただいておりますことに感謝を申し上げます。

さて、国内の経済は依然として不況から回復できない状況にあり、昨年の政権交代で地域主権改革により地方の裁量権が確保される一方で、地方の責任は大きくなります。このような自治体を取り巻く環境の変化の中で、政策の「選択と集中」により健全な行政執行に努めさせていただきました。

その選択の中では、昨年は南富良野中学校の校舎の耐震化と、本町の基盤産業である林業の振興を図るために

議会運営につきまして、格別のご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、国内情勢は、四月に宮崎県で発生した口蹄疫の問題では、三十万頭近くの牛や豚が犠牲となり、鹿が多数生息する本町でも、畜産農家では感染防止対策を行ったところであります。また、十月には、たばこ税が過去最大の大幅引き上げとなり、町の税収にも影響がでたのではないかでしょうか。

道内では、札幌市の認知症グループホームで火災が発生し高齢者が死亡、日高山系スカビラ岳で登山客の遭難、八月には道内全域が大雨に見舞われ死傷者が発生するなど、暗いニュースが多い一年でありました。

そんな中で、バンクーバー冬季オリンピック女子カーリング競技に、日本代表のスキップとして、落合出身の金村（旧姓目黒）萌絵さんが出場し、健闘及ばず八位ではありましたが、私たち町民に夢と感動を与えてくれたことは明るい話題でありました。

本町においては、大きな灾害もなく平穏な一年であったと思います。

そうした状況の中で基幹産業を見て

視聴地域の解消のための通信施設の整備を行つてまいりました。

農業を取り巻く情勢は、天候の不順や生産資材の高騰、野菜の生産価格割れ、生産者の高齢化や後継者問題、T

PP交渉への参加表明など国の農業政策の変更により、極めて難しい課題を抱えています。農業を基幹産業とする本町にとりまして、農業の安定と振興は本町の命線でありますことから、

引き続き農業発展に努めてまいります。

昨今の経済情勢において、本町での少子高齢化による購買力の減少や流出、低価格競争など商業の方々において

は、たいへん厳しい経営環境であることから商工会からの要請を受け、年末に発行した「プレミアム付き商品券」の支援を行いました。「なんぶニコニコポイントカード」の利用も含めて地

元で消費する「地消」に対し、深いご理解とご支援を心からお願い申し上げます。

地域福祉につきましては、町営で運営してまいりました特別養護老人ホーム「一味園」を、サービスの向上と法人経営の安定化を図るため、昨年4月より大乗会に移管させていただきました。利用者のニーズにあつたより一層のサービス向上が期待されるところであります。

であります。

これらの自治体は、私はもとより、地域自らの責任と判断で、人的・物的などあらゆる資源を最大限に活用し、行政の原点であります「自助・共助・公助」の補完体制を強め、住民と行政がパートナーシップを深め、太い信頼の絆のもとで、環境が形成されつあります。そのためには、住民と行政がパートナーシップを作り上げ、まちづくりを進めいかなければなりません。

昨年「協働のまちづくり推進塾」より、今後の町内会と行政が協力連携していく協働のまちづくりについて答申をいただきました。今後まちづくりを推進するため町内会と行政との連携をさらに密にする中で、「町民参加のまちづくり」の発展に努め、これまで以上に行政とのパートナーシップを町民皆さんにお願い申し上げるところでございます。

昨年「協働のまちづくり推進塾」より、今後の町内会と行政が協力連携していく協働のまちづくりについて答申をいただきました。今後まちづくりを深め、太い信頼の絆のもとで、環境が形成されつあります。そのためには、住民と行政がパートナーシップを作り上げ、まちづくりを進めいかなければなりません。

昨年「協働のまちづくり推進塾」より、今後の町内会と行政が協力連携していく協働のまちづくりについて答申をいただきました。今後まちづくりを深め、太い信頼の絆のもとで、環境が形成されつあります。そのためには、住民と行政がパートナーシップを作り上げ、まちづくりを進めいか